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Objet: Hydro-Canyon Saint-Joachim, Mémoire

Bonjour,

Je suis originaire du petit village de Sheldrake sur la Côte-Nord et j’y ai passé une bonne

partie de ma vie. J’ai occupé quelques emplois ici, surtout en lien avec la pêche qui a été

pour pJusieurs années Je secteur d’activé qui as permis aux résidents de gagner leur vie

dans la région.

Autrement, il fallait s’exiler et quitter notre village pour aller travailler à l’extérieur dans

les grands centres à des centaines de kilomètres, ce que j’ai dû faire. Au fil des ans le

secteur de la pêche n’était plus aussi lucratif et les stocks de poissons diminuaient

d’année en année, ce qui a occasionné un départ de la majorité des jeunes du village.

Encore aujourd’hui, il n’y a plus que quelques résidents qui vivent de cette activité.

Donc, le fait d’avoir des projets de l’ampleur de la centrale hydroélectrique comme celui

de la rivière Sheldrake, créant de l’emploi pour plusieurs sur quelques années, soit la

période de construction et d’instauration a fait revenir dans la région un bon nombre de

nos résidents. J’ai moi même eu l’opportunité de travailler comme gardien de chantier

sur une période d’un peu plus d’un an. Mais au surplus, la création de postes

permanents, en l’occurrence celui d’opérateur à été très faste pour la région et m’a

permis à moi et à un autre résident du village de revenir dans notre région et à pouvoir y

vivre en permanence avec un emploi stable et à long terme.
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Comme le projet de cette centrale sur la rivière Sheidrake a été réalisé en respectant les

normes de l’environnement et qu’il est en concomitance avec la préservation et même

l’amélioration de la survie et la prolifération du poisson du bassin, de la mise en place

d’infrastructures et d’aménagements touristiques afin de faire profiter et découvrir au

plus grand nombre cet attrait nouveau dans notre région, je ne peux qu’ approuver ce

projet et ceux du même genre à venir dans d’autres régions.

Bien à vous, )
p.

Gino Touzel

Opérateur de la Centrale de Sheidrake.
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